

Dienstag, 12. März 2024, Werra Rundschau / Lokales

# Turnverein Schwebda knackt Rekord

## Im vergangenen Jahr traten dem Verein 130 neue Mitglieder bei



Auszeichnungen für Mitglieder: (von links) Rainer Döring, Guntram Weidemann, Ortsvorsteher Michael Pack, Heike Bruhn, Anita Pankratz, Lucas Harbich, Corinna Otto, Ursel Sauer, zweiter Vorsitzender Sebastian Döring und der Vorsitzende Ralf Jatho. Foto: tv schwebda

**Schwebda** – 70 Mitglieder des TV Schwebda haben jüngst im Zuge der Jahreshauptversammlung des Vereins im Bürgerhaus auf das vergangene Jahr zurückgeblickt. Der Vorsitzende Ralf Jatho gab einen umfassenden Bericht über die Aktivitäten im Jahr 2023.

Erstmals nach Corona wurde wieder ein Wander- und Radfahrtag angeboten – viele Wanderer und Radfahrer nahmen das Angebot gern wahr. Erst wurde gewandert oder Rad gefahren, dann erfolgte in geselliger Runde bei Bratwurst und Getränken der Ausklang auf dem Lindenanger. Auch das Leichtathletiksportfest auf dem Sportplatz am Ostufer des Werratalsees stand nach längerer Zeit wieder auf dem Programm. Rund 50 Aktive nahmen mit viel Spaß teil und erhielten eine Urkunde. Ein Rahmenprogramm für die jüngsten Teilnehmer war mit Hüpfburg, Loopieballs und Spielepool ebenfalls vorhanden. Und auch am Erntedankfest am 3. Oktober auf dem Rittergut nahm der Verein mit einem Verkaufsstand teil.

2023 wurde den Mitgliedern des TV Schwebda angeboten, einheitliche Sportbekleidung zu vergünstigten Preisen zu erwerben. Die Aktion war ein voller Erfolg: Über 350 Teile wurden bestellt.

Die Leiter der 17 Abteilungen stellten in ihren Berichten die sportlichen Aktivitäten ihrer Abteilungen vor. Dem von Martina Jacob vorgetragene Kassen-

bericht war zu entnehmen, dass der Verein in diesem Jahr von vielen Fördermitteln profitiert hat – so gab es vom DOSB beispielsweise Zuschüsse für neue Mitglieder, vom Landessportbund für die Anschaffung von Geräten und vom Land Hessen für die Förderung der Digitalisierung von Vereinen. Bei der Mitgliederentwicklung hat der Verein in diesem Jahr einen Rekord geknackt – es wurden 130 neue Mitglieder im Verein begrüßt. Mit einer Mitgliederzahl von 698 gehört der TV Schwebda mit zu den größten Vereinen im Werra-Meißner-Kreis. Die Mitglieder kommen aus dem ganzen Kreisgebiet: von Sontra im Süden bis Witzenhausen im Norden und sogar aus den angrenzenden Orten aus Thüringen. Die Altersstruktur unserer aktiven Mitglieder reicht von einem Jahr bis 93 Jahre.

Bei den Wahlen wurden die bisherigen Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt. Es erfolgten Ehrungen für langjährige Mitglieder. Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Anita Pankratz, Heike Bruhn, Corinna Otto, Milena Otto, Carola Aue, Tim Aue, Cornelia Ludwig, Merle Scholz, Florian Beck, Peter Eberhardt, Niklas Burghardt und Lucas Harbich geehrt. Für 50 Jahre: Ursel Sauer und Ottmar Dietrich, und für 60 Jahre Rainer Döring und Guntram Weidemann.

Am 14. April findet die Frühjahrswanderung des Turngaus Werra statt. Der Verein freut sich auf viele Teilnehmer. red/esp